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OFFENER BRIEF 

Wenn man geistig auf der Lauer liegt, dann hat man seine Aufmerksamkeit auf etwas 
fokussiert und behaltet das im geistigen "Blick". Es gibt einige Möglichkeiten um das auf der 
Lauer liegen zu unterstützen. Früher habe ich mir für Themen die mir wichtig waren Google 
Alerts eingerichtet und immer, wenn im Netz etwas zum Stichwort veröffentlicht wurde habe 
ich eine E-Mail erhalten und konnte mir anschauen was berichtet wurde. Jäger liegen oftmals 
auf der Lauer und beobachten ihr Jagdgebiet. Ich bin sozusagen ein geistiger Jäger und 
Suchender. Ich ergründe die Wahrheit führe Recherchen durch und lese jede Menge an 
Fachbücher. Ich durchstöbere sehr viele Texte über meine mir wichtigen Themen. Das mache 
ich schon mein ganzes Leben lang. Man nennt das auch sich geistig anpirschen. Comprende? 

Eines möchte ich klarstellen. Ich bin auf jeden Fall keine Plaudertasche. Sie können alle meine 
Freunde, Bekannten, Kunden und meine Familie fragen. Wenn ich etwas nicht bin, dann eine 
Plaudertasche. Alle werden Ihnen bestätigen, dass ich ein sehr ruhiger introvertierter Mensch 
bin. Wenn Sie jetzt sagen wollen, OK, dann bin ich eben keine Plaudertasche, sondern eine 
Schreibtasche, dann haben sie soeben ein neues angelehntes Wort erfunden. OK ganz neu ist 
Schreibtasche nicht. Es wird auch für sogenannte Schreibmappen verwendet. Allerdings sehe 
ich mich auch nicht als Schreibtasche, sondern als leidenschaftlichen Vielschreiber. Mich als 
Schreibtasche zu bezeichnen werde ich mit einer Aufforderung zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell quittieren und verspreche Ihnen das ich Sie verbal in der Luft zerreißen 
werde und anschließend noch völlig fix und fertig machen werde um an ihnen ein Exempel zu 
statuieren. Comprende? 

Manchmal finde ich es einfach nur unglaublich, dass mir immer wieder etwas von neuem 
einfällt, um einen weiteren Kurztext zu verfassen. Woher das alles kommt ist ja nach wie vor 
völlig ungeklärt aber irgendwoher muss das ja kommen sonst könnte ich das alles ja gar nicht 
schreiben. Sie waren ja bisher auch überhaupt keine Hilfe und ich frage mich ob sie überhaupt 
für irgendetwas gut sind? Klar ist, wenn Sie für überhaupt nichts gut sind, dann sind Sie völlig 
überflüssig. Wenn man völlig überflüssig ist, dann verbraucht man Ressourcen von Menschen 
die etwas für die Allgemeinheit zu bieten haben. Sie können natürlich jederzeit damit anfangen 
einmal etwas Nützliches für die Allgemeinheit (Gemeinwohl) zu machen dann fangen Sie an 
weniger überflüssig zu sein. Comprende? 

Auch heute flutscht es mit den Kurztexten sehr gut und auch heute könnte ich mir spielend 
leicht einen neuen Schreibrekord holen. Aber ich habe ja keinen Stress und möchte nur mein 
hohes Niveau halten, dass ich erreicht habe. Derzeit schreibe ich mehr als sechzig Kurztexte 
am Tag. Wenn ich im Schnitt 8 Minuten pro Kurztext rechne sind das 8 Stunden Schreibzeit 
das es benötigt um diese 60 Kurztexte zu schreiben. Die Frage die sich mir hier stellt, ist: Sind 
Sie auch so geistreich, dass sie über 8 Stunden hinweg alle 8 Minuten einen neuen Kurztext 
schreiben können ohne eine Pause zu machen? Nein, auch hier sind sie nicht dazu in der 
geistigen Verfassung? Optimales Schreiben ist ihnen auch unmöglich da ihnen die 
Kompetenzen fehlen über 45 A4-Seiten am Tag zu schreiben. Was für ein jämmerlicher 
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armseliger Schreiberling sind sie dann eigentlich? Machen Sie darüber mal eine ausgedehnte 
Selbstreflexion und ergründen Ihre Unfähigkeiten. OK? Gut. 

Als Großmeister der Beharrlichkeit weiß ich, dass es oftmals sehr wichtig ist dran zu bleiben 
vor allem wenn es um sehr wichtige Angelegenheiten geht. Umso wichtiger die 
Angelegenheiten sind, umso wichtiger ist es, sehr beharrlich dran zu bleiben. Wenn Sie mir 
das nicht glauben können dann rate ich ihnen, dass sie sich eine zweite Meinung einholen aber 
bitte von jemanden der wie ich Ahnung hat von dem was er spricht. Comprende? Wenn Sie 
ein Ungläubiger sind dann rate ich ihnen unbedingt Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren um nicht heiter weiter ein geistig unterentwickelter Mensch zu 
sein der nicht viel geistig zu Stande bringt. Ist es ihnen nicht schon längst sehr peinlich so 
dermaßen geistig unterentwickelt zu sein und nichts auf die Reihe zu bekommen? Denken Sie 
bitte einmal darüber tiefgründig nach am besten machen Sie eine Selbstreflexion. Comprende? 

Nein, ich muss einen Scheiß tun. Ich bin ein freier Mensch und entscheide selbst was ich tue 
und was ich unterlasse zu tun. Sie brauchen mir genau überhaupt nichts einfordern was ich 
nach ihrer geistig unterentwickelten Meinung nach machen sollte. Denken Sie lieber einmal 
darüber nach was Sie tun sollten. Sie sollten nämlich längst alle ihre geistigen Fähigkeiten 
entwickeln, ausbilden und trainieren. Das sollten sie prioritär tun. Das sollte bei ihnen an 
vorderster Stelle sein dies zu unternehmen oder wollen Sie wirklich Ihr ganzes Leben lang als 
geistig unterentwickelter Mensch durch ihr Leben gehen und ihr so wertvolles geistiges 
Potenzial vergeuden? Vernünftig wäre es auch, dass sie anfangen regelmäßig Fachbücher zu 
lesen um ihr mangelhaftes Wissen zu erhöhen. Derzeit sind Sie nach wie vor ein geistiger 
Totalversager der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet. Comprende? 

Ich könnte mir vorstellen, dass ich die geistige Anführung der Welt unternehme. Das geistige 
Potenzial und die geistige Potenz, die geistige Entwicklungsstufe, den ausreichenden 
Wissensstand, Informationsstand und Erkenntnisstand habe ich längst, dass tun zu können. Ich 
würde der Menschheit sehr viel Gutes bringen. Eine Weltreform. Den Weltfrieden, die geistige 
Entwicklung der Menschheit. Fairness. Freiheit. Wissen. Bildung. Soziale Sicherheit. 
Wohlstand. Gerechte Verteilung. Und vieles mehr, hier zu viel. Nein, ich möchte mich 
überhaupt nicht wichtigmachen. Ich bin wichtig. Diesen Unterschied kann man ganz leicht 
erkennen, wenn man geistig entwickelt ist. Comprende? 

Ein Kampfkiffer der die Welt retten, verbessern, friedlicher und fairer machen möchte sowie 
die geistige Entwicklung der Menschheit anstoßen möchte. Ein wenig mehr noch, aber nicht 
weniger. Ein Mensch besitzt das Potenzial das alles bewerkstelligen zu können. 
Zufälligerweise bin ich das. Ohne Scheiß. Ich bin die große Chance. Ich stelle die Gelegenheit 
dar, dass alles machen zu können. Ich bin die Möglichkeit für die Menschheit zahlreiche 
Missstände zu beheben. Ich kann die Macht der Konzerne und Vermögenden brechen. Ich 
kann den Frieden durch Recht herstellen. Ich kann eine Weltreform in die Wege leiten. Ich 
kann das Know-how der geistigen Meisterschaft der Menschheit zur Verfügung stellen. Ich 
verfüge über das notwendige Wissen, um die Welt zu verbessern, dass jeder Mensch Vorteile 
daraus ziehen kann. Comprende? 
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Klar ist, dass man einen emotionalen Schreibstil haben kann ohne, dass der Schreiber in 
Emotionen steckt und in innerer Ruhe den emotionalen Text schreibt. Anzunehmen, dass ein 
emotionaler Schreiber in Emotionen steckt während er emotionale Texte schreibt ist bei mir 
eine Fehleinschätzung. Geistig unterentwickelte Menschen neigen zu Fehleinschätzungen. 
Daher schreibe ich diesen Kurztext damit man weiß woran man ist. Ich liebe es emotionale 
Texte zu schreiben und ich liebe dies in innerer Ruhe zu unternehmen. Comprende? 

Was Sie finden meine Selbstberäucherungen abgehoben und sind dazu bereit ein öffentliches 
Wortgefecht-Duell mit mir auszutragen? OK sind Sie auch dazu bereit mit mir ein öffentliches 
Watschenduell oder einen öffentlichen Boxkampf zu unternehmen? Sie werfen mir etwas vor 
und ich wähle unsere Duellform. Ich möchte mit Ihnen lieber ein öffentliches Watschenduell 
machen und sie so richtig abwaschen. Ich verspreche Ihnen, dass ich Sie so dermaßen 
abwaschen werde, dass ich ein abschreckendes Exempel statuieren kann. Sie werden sich noch 
wundern wie ich ihre Watschen einstecken kann und ich so richtig heftige Watschen austeilen 
werde. Comprende? 

Klar ist, dass ich natürlich auch früher aufstehen könnte, um die alltägliche Anzahl der 
geschriebenen Kurztexte zu erhöhen da ich meine Schreibzeit damit erhöhe. Nicht nur länger 
wie bis fünf Uhr am Abend schreibe um meine Leistung anzuheben. Ich habe also noch eine 
große Menge an Optimierungspotenzial, dass ich verwirklichen kann. Mittlerweile habe ich 
die Anzahl der alltäglichen Kurztexte mehr als verdoppelt. Allerdings kann ich die derzeitige 
Leistung abermals mehr als verdoppeln. Es liegt an mir das zu tun und so wie ich mich kenne 
werde ich das in absehbarer Zeit auch machen. Ich denke nächste Woche schreibe ich dann 
über 120 Kurztexte am Tag. Comprende? 

Dieser Kurztext stellt heute meinen 60 Kurztext dar. Ich bin heute schon wieder früher fertig 
geworden diese Anzahl von Kurztexte zu schreiben. Immer leichter fällt es mir diese 
Tagesleistung zu erbringen. Klar ist, wenn ich um zwei Stunden früher aufstehen würde und 
am Abend vier Stunden länger arbeite, dass ich dann über 100 Kurztexte am Tag am 
Peacemaker-Handy schreiben kann. Klar ist zudem, dass wenn ich künftig am PC-Kurztexte 
mit zehn Fingern schreibe, dass ich noch viel mehr Kurztexte schreiben kann. Ich denke um 
60-70 % mehr Kurztexte sind leicht drinnen. Mein Geist ist nicht die schwächste Stelle im 
System meiner Vielschreiberei. Das tippen mit einem Finger ist die schwächste Stelle in der 
derzeitigen Kurztexte Vielschreiberei. Meine Gedanken haben eine Geschwindigkeit die der 
Lichtgeschwindigkeit entspricht. Also 300.000 Kilometer in der Sekunde. Daher ist das 
Schreiben meine schwächste Stelle im System. Comprende? 

Die Kurztexte stellen einen geistigen Fundus, einen geistigen Schatz dar. Der sinnerfassende 
Leser kann sich so einiges erlesen und sich damit geistig bereichern sowie kann er bei 
Umsetzung der Tipps geistig stark profitieren. Wie viel ein Leser aus den Kurztexten profitiert 
kommt ganz auf seine Intelligenz an. Klar ist, umso intelligenter man ist, umso mehr kann man 
von den Kurztexten profitieren. Umgekehrt gilt, umso dümmer man ist, desto weniger kann 
man von den Kurztexten profitieren. Die Frage wie viel sie bereits von den Kurztexten 
profitiert haben gibt Aufschluss darüber wie intelligent Sie sind. Comprende? 
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Ja, ich kann mich als Totschweiger-Profiler bezeichnen da diese Berufsbezeichnung frei ist. 
Was genau ist ein Profiler? Ein Profiler versucht, aus den Indizien am Tatort Hinweise auf die 
Persönlichkeit und das Verhaltensmuster des Täters zu finden. Er erstellt ein Persönlichkeits- 
und ein Bewegungsprofil, sucht nach Tatmustern - zum Beispiel: Wo ist so eine ähnliche Tat 
schon mal passiert? Natürlich kann man mich auch als Fallanalytiker bezeichnen, allerdings 
ist diese Berufsbezeichnung geschützt und man benötigt eine spezielle Berufsausbildung um 
diese Berufsbezeichnung führen zu können. Aufgrund meiner geistigen Entwicklung kann ich 
viele Berufe ausüben und eben auch als Profiler arbeiten. Comprende? 

Wir haben ein T-Shirt mit dem Aufdruck "Gegen KriegsprORFaganda" gestaltet.  Es ist ein 
Mittel unserer Wut Ausdruck zu verleihen, dass der öffentlich-rechtliche ORF für die Zwecke 
der Kriegspropaganda der NATO 
und Israels missbraucht wird. Die Position der Neutralität, die sogar verfassungskonform wäre 
und von einer großen Mehrheit der Bevölkerung vertreten wird, wird nicht berichtet oder aktiv 
schlechtgemacht. Der ORF ist zu einem Sender der globalen kapitalistischen Eliten, der 
"Extremen Mitte" herabgesunken. 

PDS. Posttraumatisches Stresssyndrom. Eine sehr häufige Krankheit von Kriegsveteranen. 
2015 hatten 240 Drohnenmörder der CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-
PSYCHOPATHEN ein posttraumatisches Stresssyndrom und haben ihre militärische 
Laufbahn an den Nagel gehängt. Nicht alle der über 2.000 Drohnenmörder können 
Massenmord begehen und kein geistiges und gesundheitliches Problem davon abbekommen. 
Ca. 10 % von ihnen bekommen ein posttraumatisches Stresssyndrom. Und sehr viele weitere 
trinken jeden Tag ziemlich viel Alkohol und müssen als Alkoholiker zugerechnet werden. Also 
Alkoholiker und geistesgestörte führen den illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, 
welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt. Und die Amerikaner 
zahlen für dieses größte Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte bis zu 
6 bis 9 Milliarden Dollar im Jahr. 

Den einen oder anderen Kurztext zu schreiben nachdem ich im Feierabend bin kann man mir 
nicht wirklich vorwerfen. Neuerdings schreibe ich auch Kurztexte neben ich Videos schaue. 
Nachdem viele Videos nicht die ganze Zeit spannend sind ergibt es sich hier eine Möglichkeit 
meine Schreibleistungen zu erhöhen. 

Verlorene Gedanken. Jeder Gedanke der nicht aufgeschrieben wird ist ein Gedanke der in 
Vergessenheit gerät und verloren geht. Die allermeisten Gedanken gehen verloren. Klar ist, 
dass es nicht jeder Gedanke wert ist aufgeschrieben zu werden. Ich schreibe natürlich auch 
nicht jeden Gedanken auf. Auch als Vielschreiber suche und wähle ich natürlich meine 
Gedanken die ich verschriftliche aus und schreibe nur einen relativ kleinen Teil meiner 
Gedanken auf. Wenn ich alle meine Gedanken aufschreiben würde dann käme ich mit dem 
aufschreiben gar nicht hinterher. Ich versuche nützliche und wertvolle Gedanken 
aufzuschreiben. Comprende? 

hat formatiert: Schriftart: Times New Roman, 14 Pt.

hat formatiert: Schriftart: Times New Roman, 14 Pt.



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 

Wenn man zielgerichtet denkt und die Denkrichtung auf ein Thema fokussiert ist dann erspart 
man sich viele unnötige Gedanken. Das Schöne ist, wenn man über einen entwickelten, 
ausgebildeten und gut trainierten Geist verfügt dann macht der Geist was man will. Man kann 
seinen Geist gezielt einsetzen. Das erspart auch Energie beim Denken. Strukturiertes Denken 
ist zu empfehlen. Man sollte auch auf die Denkbedingungen achten und alles so gut man kann 
richten, um die besten Denkvoraussetzungen zu schaffen. Äußere und innere Ruhe, genügend 
Wasserzufuhr, ausgeschlafen und ausreichende Bewegung sowie gute gehirngerechte 
Ernährung sind anzuraten, um gute Denkleistungen zu erzielen. Comprende? 

Autofahren und dafür eine Lizenz zu erwerben ist uns wichtiger als unser Denken. Alle die 
Autofahren wollen müssen Kurse machen, Fahrstunden (Praxis) nehmen und Prüfungen 
machen, um die Lizenz (Führerschein) zum Autofahren zu erhalten. Das Denken ist uns nicht 
so wichtig und die Entwicklung, Ausbildung und Training unserer geistigen Fähigkeiten sind 
uns unwichtig. Müssten alle Menschen ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und 
trainieren und eine Prüfung ablegen dann wäre kein Mensch geistig unterentwickelt. Geistig 
unterentwickelte Menschen schätzen vieles falsch ein und denken über vieles überhaupt nicht 
nach. Sie erkennen die Prioritäten nicht. Comprende? 

Wir lernen lesen, schreiben und rechnen aber wir verzichten darauf unsere geistigen 
Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Daher vergeuden praktisch alle ihr 
so wertvolles geistiges Potenzial und laufen als geistig unterentwickelte Menschen durch ihr 
Leben. Praktisch niemand von den geistig unterentwickelten Menschen checkt, dass er einer 
Holschuld unterliegt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, 
um sein geistiges Potenzial zu entfalten. Es erweckt den Eindruck, dass die geistig 
unterentwickelten Menschen entweder an mangelnder Intelligenz leiden, an 
Erkenntnisschwäche leiden, unzureichendes Wissen haben, oder an Dummheit leisen da sie 
nicht dazu geistig im Stande sind erkennen zu können, dass sie ihre geistigen Fähigkeiten 
entwickeln, ausbilden und trainieren müssen um entwickelte, ausgebildete und gut trainierte 
geistige Fähigkeiten zu haben. Comprende? 

Geistig unterentwickelte Menschen neigen zu Gier, Korruption, Egoismus, lügen und vielen 
weiteren negativen Charaktereigenschaften. Geistig entwickelte Menschen sind nicht gierig, 
nicht korrupt, nicht egoistisch, nicht verlogen und dergleichen. Die geistige Entwicklung 
behebt nicht nur alle geistigen Defizite, sondern behebt auch alle Makel. Daher stellt sich mir 
die Frage ob die geistig unterentwickelten Menschen ihre geistige Entwicklung deshalb nicht 
unternehmen, weil sie gierig, korrupt, egoistisch und verlogen bleiben wollen oder weil sie 
unter Erkenntnisschwäche, mangelnder Intelligenz, unzureichenden Denkvermögen, zu 
niederer Verstandeskraft oder an Dummheit leiden. Das sollte man dringend abklären und sich 
überlegen ob es nicht von Vorteil ist sein geistiges Potenzial zu nutzen anstatt es zu vergeuden 
und als geistig unterentwickelter Mensch durch das Leben zu gehen. Comprende? 

Wenn alle geistig unterentwickelten Menschen den ganzen Tag schlafen würden dann wäre 
unsere Welt unter Tags menschenleer. Wenn nur geistig entwickelte Menschen auf die Straße 
gehen dann würde man den ganzen Tag niemanden treffen. Es ist praktisch niemand geistig 
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entwickelt und deshalb vergeuden alle ihr geistiges Potenzial. Allerdings sind alle geistig 
unterentwickelten Menschen nicht dazu geistig im Stande erkennen zu können, dass sie geistig 
unterentwickelt sind und eine geistige Entwicklung, Ausbildung und Training ihrer geistigen 
Fähigkeiten dringend notwendig haben. Auch wenn man geistig unterentwickelten Menschen 
es mitteilt, dass sie geistig unterentwickelt sind und eine geistige Entwicklung notwendig 
haben trotzdem macht keiner die notwendigen Aktivitäten, um seine geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Diese wichtige Information geht irgendwo im 
Gehirn der geistig unterentwickelten Menschen verloren und führt zu keinen Auswirkungen. 

Geistig unterentwickelte Menschen etwas wichtiges mitzuteilen geht oftmals ins Leere. Als 
ob die Information nicht geistig verarbeitet wird. Geistig unterentwickelten Menschen 
mitzuteilen, dass sie ihre geistige Entwicklung notwendig haben führt allermeist zu keinen 
Ergebnissen. Bei einem Ohr rein und bei dem anderen Ohr wieder raus ohne etwas geistig zu 
bewirken. Das Gleiche kann man feststellen, wenn man geistig unterentwickelten Menschen 
mitteilt, dass wir seit über zweiundzwanzig Jahren uns aktiv am illegalen außergerichtlichen 
Drohnenkrieg beteiligen. Das erzeugt im Gehirn kein drüber nachdenken und man erkennt als 
geistig unterentwickelter Mensch nicht einmal, dass man einer Handlungsverpflichtung 
unterliegt etwas gegen dieses Unrecht zu tun. Als ob die geistig unterentwickelten Menschen 
Informationen nicht geistig verarbeiten können. 

Die geistige Informationsverarbeitung ist bei geistig unterentwickelten Menschen sehr 
eingeschränkt. Unzureichendes Denkvermögen gehört bei geistig unterentwickelten 
Menschen zu ihrer Normalität wie auch mangelnde Intelligenz. Das kann man nicht 
schönreden. Wer mitgeteilt bekommt, dass er geistig unterentwickelt ist und dann nichts macht 
der ist nicht dazu im Stande diese Information richtig zu verarbeiten und zu nutzen. Geistig 
unterentwickelte Menschen sind geistig unterentwickelt und verhalten sich geistig 
unterentwickelt. Wie man es schafft geistig unterentwickelten Menschen ihre geistige 
Entwicklung schmackhaft zu machen muss noch abgeklärt werden. Die geistig 
unterentwickelten Menschen erwecken den Eindruck, dass sie keine Lust und kein Verlangen 
haben sich geistig zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Comprende? 

Es ist zum aus der Haut fahren wie sich geistig unterentwickelte Menschen verhalten. Keiner 
macht sich Gedanken drüber ob es nicht von Vorteil wäre sein geistiges Potenzial zu nutzen 
anstatt es zu vergeuden. Wie man nur so beschränkt sein kann ist mir ein Rätsel. Als ich vor 
über dreißig Jahren erfahren habe, dass der Mensch nur einen kleinen Teil seines geistigen 
Potenzials nutzt habe ich recherchiert und habe mir angeschaut wie man sein geistiges 
Potenzial entwickeln, ausbilden und trainieren kann. Es kann ja nicht sein, dass ich der Einzige 
bin der sowas macht. Denkt niemand? Kann es wirklich sein, dass ich einer der ganz wenigen 
bin der seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und gut trainiert hat? Sind wirklich 
alle Menschen geistige Totalversager? Es wird doch noch den einen oder anderen geistig 
entwickelten Menschen geben. Ich will nicht der Einzige sein der geistig entwickelt ist. 
Comprende? 
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Eigentlich wollte ich schon letzte Woche eine weitere Gehirnverwöhnkur unternehmen 
allerdings habe ich immer noch nicht angefangen Gehirnvitalstoffe zu mir zu nehmen. Immer 
wieder bin ich zu bequem das zu machen was vernünftig ist. Allerdings war und bin ich 
vernünftig genug, um meine geistige Meisterschaft zu unternehmen und meine geistigen 
Fähigkeiten immer weiter zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. In den letzten 
Monaten habe ich mich dem Gehirntraining durch die Kurztexte Vielschreiberei gewidmet 
aber eigentlich sollte ich JETZT einfach mir die vorrätigen Gehirnvitalstoffe zu mir nehmen. 
Das dauert ja nur ein paar Sekunden und die Ergebnisse der letzten Gehirnverwöhnkur waren 
ja wirklich sehr gut. Hmmmmmm. 

Das geistige Unvermögen. Geistig unterentwickelte Menschen sind geistig unvermögend und 
können ihre geistige Unterentwicklung selbst nicht erkennen. Würden geistig unterentwickelte 
Menschen ihre geistige Unterentwicklung erkennen können dann wären zumindest einige von 
ihnen dazu bereit ihre geistige Entwicklung in Angriff zu nehmen. Aber da das praktisch 
niemand macht kann man davon ausgehen, dass ihre Erkenntnisschwäche, ihr Unwissen, ihre 
mangelnde Intelligenz, ihre unzureichende Verstandeskraft, ihr unzureichendes 
Denkvermögen oder ihre Dummheit sie daran hindert ihre geistige Entwicklung, Ausbildung 
und Training ihrer geistigen Fähigkeiten zu unternehmen. Comprende? 

Zusehen zu müssen wie die Menschheit es verabsäumt ihre geistige Entwicklung, Ausbildung 
und Training ihrer geistigen Fähigkeiten zu unternehmen ist nicht angenehm. Die geistig 
unterentwickelten Menschen bekommen es ja gar nicht selbst mit, dass sie geistig 
unterentwickelt sind. Einige geistig unterentwickelten Menschen bilden sich sogar etwas auf 
ihre geistige Unterentwicklung ein und denken wie klug und gebildet sie sind, obwohl sie 
geistig unterentwickelt sind. Ihre Erkenntnisschwäche, ihr mangelndes Denkvermögen, ihre 
unzureichende Verstandeskraft, ihre unzureichende Intelligenz und möglicherweise ihre 
Dummheit lässt sie nicht erkennen, dass sie ihr so wertvolles geistiges Potenzial vergeuden 
anstatt es zu nutzen und zu entfalten indem sie sich alle ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, 
ausbilden und trainieren. Comprende? 

Die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner agieren als die 
willfährigen Handlanger und Erfüllungsgehilfen der Mächtigen und machen der Öffentlichkeit 
vor angebliche Journalisten zu sein. Sie sind Zensuristen-Totschweiger und zensiert 
zahlreiches der Öffentlichkeit seit vielen Jahren und lassen sich für ihre Zensur gut entlohnen. 
Hofberichterstattertotschweiger sind auf keinen Fall Journalisten. Sie sind vorauseilend 
willfährige politisch-korrekte Lohnschreiber und Schreiberlinge und nie und nimmer 
Journalisten. Sie sind sehr weit davon journalistische Standards einzuhalten. Die 
Hofberichterstattertotschweiger halten sich auch nicht an dem Berufsethos der Journalisten. 
Comprende? 

Wie wollen geistig unterentwickelte Lehrer ihnen anvertrauten Schüler beibringen wie sie ihre 
geistige Entwicklung, Ausbildung und Training ihrer geistigen Fähigkeiten unternehmen, 
wenn sie überhaupt keine Ahnung haben wie das geht? Alle Lehrer benötigen eine 
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diesbezügliche Nachschulung und Ausbildung das machen zu können. Alle Lehrer sollten den 
Schülern ein Vorbild sein. Wie können geistig unterentwickelte Lehrer ihren geistig 
unterentwickelten Schülern ein Vorbild sein, wenn sie geistig unterentwickelt sind? Das wird 
nicht funktionieren. Daher sollte man bei allen Lehrern ansetzen ihnen klar zu machen, dass 
alle Menschen und sie selbst auch geistig unterentwickelt sind und ihre geistige Entwicklung, 
Ausbildung und Training ihrer geistigen Fähigkeiten dringend notwendig haben. Comprende? 

Wenn Sie mit Kurztexten geistig überfordert sind sollten Sie umgehend Ihre geistigen 
Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. Ich schreibe ja Kurztexte in aller Klarheit, 
Deutlichkeit, Direktheit, Offenheit, Einfachheit, Verständlichkeit damit selbst geistig 
unterentwickelte Menschen etwas davon haben. Wenn Sie tatsächlich mit meinen Kurztexten 
Schwierigkeiten haben sie zu begreifen dann ist es wirklich an der Zeit ihre geistige 
Entwicklung zu unternehmen um geistig auszuschließen. Hören Sie damit auf ihre geistige 
Entwicklung zu blockieren. Wollen Sie tatsächlich Ihr ganzes Leben lang als geistig 
unterentwickelter Mensch durch ihr Leben gehen und ein geistiger Totalversager sein? 
Unternehmen Sie am besten eine diesbezügliche Selbstreflexion und werden Sie sich darüber 
klar, dass Sie einer Holschuld unterliegen sich geistig entwickeln zu müssen. Comprende? 

Ich mache mir Gedanken darüber wie lange es dauern wird bis die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung darüber Bescheid weiß, dass jeder Mensch einer Holschuld unterliegt seine 
geistige Entwicklung zu unternehmen. Die gekauften, korrupten, gierigen und völlig 
skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger 
Propagandisten Lügner sind ja auch alle geistig unterentwickelt. Geistig unterentwickelte 
Menschen haben Ängste. Sie befürchten, dass wenn die Öffentlichkeit erfährt, dass jeder 
Mensch seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren muss sie in geistigen 
Rückstand kommen werden und ihnen alle geistig entwickelten Menschen haushoch geistig 
überlegen sind. Comprende? 

Ja, die Kurztexte sind geistige Häppchen für geistig unterentwickelte Menschen. Umso mehr 
geistige Häppchen geistig unterentwickelte Menschen sich geistig zuführen, umso mehr 
werden sie geistig bereichert. Der eine oder der andere geistig unterentwickelte Mensch könnte 
sogar auf die Idee kommen sich geistig entwickeln zu wollen. Können Sie sich überhaupt 
vorstellen wie es ist, wenn man geistig entwickelt ist? Geistig unterentwickelten Menschen 
fehlt dieses Vorstellungsvermögen wie es den Eindruck erweckt. Eines können Sie mir 
glauben ich bin kein Theoretiker der geistigen Meisterschaft, sondern ich bin der geistige Vater 
der geistigen Meisterschaft und Praktiker der geistigen Meisterschaft. Ich weiß also wovon ich 
schreibe. Comprende? 

Der liebe Gott hat mich erneut in den Himmel eingeladen, um vegan zu kochen und zu speisen. 
Klar ist, dass wir auch Rotwein trinken werden und die eine oder die andere Tüte zusammen 
rauchen werden. Er wird mich morgen zu ihm hinauf beamen und ich freue mich schon sehr 
auf ein erneutes Treffen und die Plauderei mit dem lieben Gott. Sich mit Allwissenden 
auszutauschen ist ja wirklich sehr geistig bereichernd. Ich erhalte immer wieder jede Menge 
neuer Erkenntnisse, wenn ich mit dem lieben Gott unterhalte. Er wird mir sicher wieder den 
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einen oder den anderen schwarzen Humorwitz erzählen. Ich bin dem lieben Gott wirklich sehr 
dankbar dafür, dass er sich um mich kümmert und mich unterstützt. Was täte ich nur ohne den 
lieben Gott. Ich weiß es nicht. 

Wenn Sie sich fragen, ob ich ernst zu nehmen bin, dann sollten Sie nochmals alles lesen. Dann 
werden Sie vielleicht mehr mitbekommen als bisher. Davon ist sogar auszugehen, dass es so 
sein wird, wenn Sie nochmals alles lesen. Sie werden dann mit Sicherheit sehr viele Sachen 
finden die sie beim ersten lesen übersehen haben. Mitteilen möchte ich Ihnen, dass alle 
Menschen die mich persönlich kennen mich alle ernst nehmen. Meine Kunden zahlen mir 
gutes Geld dafür, dass ich sie berate und ihnen die Buchhaltung und Lohnverrechnung mache. 
Mich nicht ernst zu nehmen machen nur geistig unterentwickelte Menschen. Geistig 
entwickelte Menschen können erkennen, dass ich sehr ernst zu nehmen bin. Die Frage die sich 
hier stellt, ist: Wann und wie haben Sie Ihre geistige Entwicklung unternommen? Comprende? 

Das Bett als Arbeitsort zu haben ist genial. Normalerweise haben nur Protestuierte das Bett als 
Arbeitsort. Ich habe mir meinen Arbeitsweg auf null Zentimeter optimiert. Null Zentimeter 
sind das absolute Optimum, was nicht mehr zu verbessern geht. Ich liebe es im Liegen zu 
schreiben und mich dabei zu erholen und zu entspannen. Das ist angenehmes arbeiten. So lässt 
es sich aushalten. Ich habe allerdings 54 Jahre dazu benötigt um drauf zu kommen, dass es 
sich im Liegen sehr gutschreibt. Aber lieber spät, als nie. Eh klar. Ich kann jetzt noch ca. 25 
Jahre im Liegen schreiben. Wenn ich mit 15 schon draufgekommen wäre, dann hätte ich 65 
Jahre im Liegen schreiben können. Comprende? 

Den einen oder anderen Gedanken in einen Kurztext zu verpacken kann man machen muss 
man aber nicht. Das liegt in der Entscheidung jedes Menschen. Geistig unterentwickelte 
Menschen haben vielleicht gar keine wertvollen Gedanken die es wert sind aufgeschrieben zu 
werden. Was weiß ich? Ich habe so viel gelesen, dass mein Gehirn randvoll mit Wissen, 
Erkenntnissen, Informationen und Geschichten ist, dass ich jede Menge an Kurztexten 
schreiben kann. Bisher habe ich über 13.000 Kurztexte geschrieben. Allerdings ist da noch 
jede Menge an Ideen die die Öffentlichkeit suchen und mittels Kurztexten sich veröffentlichen 
wollen. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen was noch alles aus meiner geistigen 
Quelle herausgesprudelt. Ich habe ja eine positive Grundeinstellung und bin Optimist. Daher 
gehe ich davon aus, dass ich noch jede Menge an Kurztexten schreiben werde. Comprende? 

Eine geistige Nervensäge. Klar können geistig unterentwickelte Menschen mich eine 
Nervensäge nennen. Ich gehe geistig unterentwickelten Menschen sehr gerne auf die Nerven. 
Ich nerve sie so lange bis sie ihre geistige Entwicklung in Angriff nehmen. Egal ob die geistig 
unterentwickelten Menschen in den Medien, in der Politik, im Heeresnachrichtenamt, in der 
Gesellschaft oder wo auch sonst wo immer sich befinden. Wem es nervt zu lesen, dass man 
ein geistig unterentwickelter Mensch ist der seiner Holschuld nachkommen sollte alle seine 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren dem ist möglicherweise 
nicht mehr zu helfen. Ich will jetzt den Teufel nicht an die Wand malen mache aber darauf 
aufmerksam, dass jeder geistig unterentwickelte Mensch alle seine geistigen Fähigkeiten 
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entwickeln, ausbilden und trainieren muss um nicht sein geistiges Potenzial zu vergeuden. 
Comprende? 

Die geistig unterentwickelten Menschen sind sehr bedauerlich und können einen leidtun. Sie 
sind geistig nicht dazu im Stande ihre geistige Unterentwicklung wahrzunehmen. Ihnen fehlt 
Erkenntnisvermögen, Intelligenz, Denkvermögen und Verstandeskraft sowie ihre geistige 
Entwicklung, Ausbildung und Training ihrer geistigen Fähigkeiten. Das kann man nicht 
schönreden. Wie lange es noch dauert bis die Menschheit weiß, dass jeder Mensch einer 
Holschuld unterliegt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren 
steht immer noch in den Sternen. Der schlechteste Fall ist, dass die Menschheit für alle Zeit 
geistig unterentwickelt bleibt. Der versteht Fall unter, dass die Medien heute die Öffentlichkeit 
darüber informieren, dass man seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und 
trainieren muss um sein geistiges Potenzial zu nutzen anstatt es zu vergeuden. Comprende? 

Der geistige Vorsprung gegenüber geistig unterentwickelten Menschen als geistig 
entwickelter Mensch ist nicht gerade klein. Ich kann mich als Wissender bezeichnen da ich 
über eine Million Seiten gelesen habe. Da praktisch niemand über eine Million Seiten gelesen 
hat bin ich eine einzigartige Ausnahmeerscheinung eine völlige Seltenheit in der Menschheit. 
Ich bin auch ein Selfmade Genialer, da ich mir durch die geistige Meisterschaft mir nicht nur 
alle meine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert habe, sondern mir auch 
meine Genialität erarbeitet habe. Praktisch niemand hat Autodidakt sein geistiges Potenzial 
entfaltet und verwirklicht indem er es entwickelt hat, ausgebildet hat und auch gut trainiert 
hat. Comprende? 

Es macht mir den Eindruck, dass es niemanden interessiert sich seine geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Alle wollen anscheinend geistig unterentwickelte 
Menschen sein und bleiben. Niemand macht sich Gedanken über seine geistige Entwicklung. 
Selbst gebildete Menschen können ihre geistige Unterentwicklung selbst nicht erkennen. Sie 
sind alle geistig blind und leiden an erheblicher Erkenntnisschwäche, Ignoranz, mangelnder 
Intelligenz, unzureichenden Denkvermögen, unzureichende Verstandeskraft und Unwissen 
über ihre Holschuld der geistigen Entwicklung ihrer geistigen Fähigkeiten. Das kann man 
nicht schönreden, sondern man sollte sich die geistige Unterentwicklung eingestehen und 
etwas dagegen machen. Comprende? 

Der geistig entwickelte Denker denkt. Der geistig unterentwickelte Mensch denkt 
unzureichend. Dieser Unterschied ist erheblich. Niemand will sich eingestehen, dass er geistig 
unterentwickelt ist. Alle machen sich lieber etwas vor und belügen sich selbst. Das scheint ein 
Volkssport der geistig unterentwickelten Menschen zu sein. Ich finde es dumm sein so 
wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden anstatt es zu nutzen. Wer geistig nicht dazu in der 
Lage ist erkennen zu können, dass er geistig unterentwickelt ist der wird nie seine geistige 
Entwicklung in Angriff nehmen. Geistig unterentwickelte Menschen sind daher auf verlorenen 
Posten und sind in ihrer geistigen Unterentwicklung gefangen. Das ist tragisch aber unsere 
Realität. Das kann man nicht schönreden. Comprende? 
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Als Aufklärer, Mahner, Erinnerer, Forderer, Rufer, Schreiber tätig zu sein ist für mich zur 
Normalität geworden. Seit über zwölf Jahren versuche ich die Welt zu einer besseren zu 
machen. Ich unternehme alles was in meinem Möglichkeitsbereich ist und lasse nichts 
unversucht. Mir kann niemand vorwerfen nichts zu tun. Am Blog www.aktivist4you.at ist 
alles chronologisch aufgelistet was ich in den vergangenen zwölf Jahren alles gemacht habe. 
Über 12.600 Blogbeiträge, mehr als 1.300 offene Briefe, mehr als 100 Demonstrationen, mehr 
als 40.000 ehrenamtliche Aktivistenstunden habe ich gemacht. Ich kenne niemanden der so 
aktiv war um die Welt zu einer besseren zu machen. Comprende? 

Der Totgeschwiegene. Ja ich bin der seit über zwölf Jahren branchenweite zensierte 
Weltverbesserer, Weltfriedensstifter, Weltreformer, Anstoßer der geistigen Entwicklung der 
Menschheit. Als Medienkritiker wird man sehr gerne totgeschwiegen und zensiert, damit die 
Öffentlichkeit nichts erfährt. Zensur ist Lüge und Verrat. Due Zensuristen-Totschweiger 
kassieren unsere Steuergelder für ihre Zensur und verdienen sich dabei goldene Nasen. Sie 
belügen die Öffentlichkeit und verkaufen alle für dumm und dämlich ohne Ausnahme. Für die 
Zensuristen-Totschweiger gehört es zum Tagesgeschäft alle für dumm und dämlich zu 
verkaufen und alle zu belügen. Ja, wir haben eine so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Hofberichterstattertotschweigerdituation die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. 
Comprende? 

Für die Zensuristen-Totschweiger und die CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-
TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN sowie für unsere staatlichen Drohnenmordbeteiligten 
und für unsere staatlichen Drohnenmordverantwortlichen bin ich eine sehr große Bedrohung, 
eine große Gefahr und ein großes Risiko. Viele scheißen sich vor mir an. Ich mache als 
Einziger das was jeder Österreicher machen sollte. Ich komme als Einziger meiner 
menschlichen Handlungsverpflichtung nach und fordere die Beendigung unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung und Massenmordbeteiligung öffentlich. Die 
angeblich der Neutralität und der Gerechtigkeit nahestehende österreichische Bevölkerung 
verhalten sich gegen ihre eigenen Werte und scheißen darauf auch nur einen einzigen Finger 
zu rühren und auch nur ein einziges Wort darüber zu verlieren. Comprende? 

Die geistig Unterentwickelten Vermutung. Man kann davon ausgehen, dass praktisch alle 
Menschen geistig unterentwickelt sind. Daher gilt die geistig Unterentwickelten Vermutung 
analog zur Unschuldsvermutung. Comprende? 

Glangeln lassen. Den Dialekt-Begriff glangeln lassen ist möglicherweise vielen unbekannt. 
Glangeln lassen bedeutet eine zu machende Angelegenheit nicht zu machen. Wenn jemand es 
glangeln lässt, dann ist es dem Glangel Lasser relativ egal, wurscht, gleichgültig was passiert. 
Es ist dem Glangel Lasser einfach nicht wichtig. Es berührt ihn wenig oder nicht. Es lässt ihn 
kalt. Er macht sich keine Sorgen und keine Gedanken. Er lässt es einfach glangeln. Gehören 
Sie auch zu den Menschen die es gerne glangeln lassen? Ich lasse einiges immer wieder 
glangeln. Ich räume selten auf und putze nicht. Ich lasse putzen. Die Ordentlichkeit ist mir 
unwichtiger als das Chaos. Ich liebe es mein Chaos zu beherrschen. Da ich es glangeln lasse 
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schaut mein Schreibtisch so aus als ob ich viel arbeite. Ich lasse nur alles liegen und lasse es 
glangeln. Comprende? 

Als Totgeschwiegener wird man nicht erhört, man wird arrogant respektlos ignoriert. Da ich 
ja nicht nur ein Medienkritiker, Staatskritiker, Drohnenkriegskritiker, 
Kriegsbeteiligtenkritiker, sondern auch ein Zensurkritiker, ein Zensuraufzeiger, 
Totschweiger-Papierkrieg-Führer, Aktivist, Weltfriedensstifter, Weltverbesserer, 
Weltreformer, Anstoßer der geistigen Entwicklung der Menschheit bin ZENSIEREN mich die 
ganze Totschweiger-Zensuristenbranche die von unseren Steuergeldern völlig abhängig sind 
und für ihre zahlreiche Zensur unsere Steuergelder abkassieren und sich goldene Nasen 
verdienen. Die allermeisten haben vor mir große Angst und scheißen sich in die Hosen. Wir 
haben eine so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Hofberichterstattertotschweigerdituation die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. 
Comprende? 

Mein Einfallsreichtum und meine Geistreichigkeit werden von meiner Kreativität, Inspiration 
und Fantasie geistig genährt und mir kreativen, inspirierenden und fantasievollen Einfälle, 
Ideen, Geistesblitze und Gedanken versorgt. Ohne entwickelte, ausgebildete und gut trainierte 
Schöpferkräfte könnte ich nicht die Vielschreiberei praktizieren. Es gibt so wenige 
Vielschreiber da die allermeisten Menschen nicht geistig entwickelt, ausgebildet und trainiert 
sind. Wären mehr Menschen geistig entwickelt, ausgebildet und trainiert dann kann man davon 
ausgehen, dass es viel mehr Vielschreiber geben würde. Aber da praktisch niemand seiner 
Holschuld nachgekommen ist deshalb sind praktisch alle Menschen geistig unterentwickelt. 
Ohne geistige Entwicklung ist man geistig unterentwickelt. Von nichts, kommt nichts. 

Leider ist der geistige Entwicklungsstand der Menschheit sehr erbärmlich, armselig und 
jämmerlich. Die Menschen denken sie wären die Krone der Schöpfung sind aber praktisch alle 
geistig unterentwickelt. Geistig unterentwickelte Menschen machen sich vor die Krone der 
Schöpfung zu sein und sind so dermaßen geistig unterentwickelt, dass sie ihre geistige 
Unterentwicklung gar nicht erkennen können. Die Kognitionswissenschaften haben 
herausgefunden, dass der Mensch nur über 2 % bewusste Gedanken verfügt und auf 98 % 
seiner Gedanken überhaupt keinen Einfluss hat und diese 98 % auch überhaupt nicht 
wahrnehmen kann. Die WHO definiert Intelligenzminderung und geistige Behinderung als 
unzureichend ausgebildete geistige Fähigkeiten. Praktisch alle Menschen haben unzureichend 
entwickelte, ausgebildete und trainierte geistige Fähigkeiten. Daher ist laut WHO praktisch 
die ganze Menschheit geistig behindert. Comprende? 

Erkenntnisschwäche ist bei dummen Menschen relativ normal. Auch mangelndes 
Denkvermögen und unzureichende Intelligenz sowie eine unzureichende Verstandeskraft. 
Dumme Menschen haben die gleichen geistigen Defizite wie geistig unterentwickelte 
Menschen. Daher kann man dumme Menschen und geistig unterentwickelte Menschen 
wirklich sehr schwer unterscheiden. 
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Als ignorantes, arrogantes und respektloses Zensuristen-Totschweiger-Arschloch gehört man 
zu den Allerletzen der Allerletzen. Nur um das kurz zu erinnern und zu wiederholen. Wenn 
Sie ein ignorantes, arrogantes und respektloses Zensuristen-Totschweiger-Arschloch sind 
dann sollten Sie eine ausgedehnte Selbstreflexion durchführen, um ihr ignorantes, arrogantes 
und respektloses Zensuristen-Totschweiger-Arschloch-Dasein zu ergründen. Vielleicht fällt ja 
dann bei Ihnen der Groschen und sie hören auf ein ignorantes, arrogantes und respektloses 
Zensuristen-Totschweiger-Arschloch zu sein. Obwohl diese Möglichkeit für alle ignoranten, 
arroganten und respektlosen Zensuristen-Totschweiger-Arschlöcher besteht Abstand zu 
nehmen von ihrem ignoranten, arroganten und respektlosen Zensuristen-Totschweiger-
Arschloch-Dasein kann nicht angenommen werden, dass das ignorante, arrogante und 
respektlose Zensuristen-Totschweiger-Arschloch zur Vernunft kommen. 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 
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